



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El Consejo de Ministros aprobará este martes el plan anunciado por Sánchez para luchar contra los bulos y la desinformación

El Consejo de Ministros aprobará este martes el plan de regeneración democrática, una iniciativa que muchos expertos ven como una forma de controlar los medios de comunicación críticos al Gobierno y que están denunciando asuntos como el caso Koldo, la trama de las mascarillas o los negocios de Begoña Gómez, mujer de Pedro Sánchez.

Así lo anunciaba este lunes el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante una intervención en el Congreso ante los diputados, senadores y eurodiputados del PSOE, donde aprovechó también para hablar de los temas clave de esta legislatura que están sobre la mesa en estos momentos.

Sánchez volvió a señalar, como ya lo ha hecho en alguna ocasión, que en España existe "máquina del fango" y "una democracia asediada" por campañas de "desinformación y bulos", que incluyen "presiones a periodistas".

Por ello, **este Plan de Acción por la Democracia se presentará este martes**, del cual ya esbozó algo de su contenido pero sin concretar, este pasado mes de julio, de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |